

**Hofurlaub vom 19.08.-- 24.08.07 nach Mondsee!**

Um 10:20 Uhr fahren wir vom Hof -- Richtung Mondsee. Um 12.15 Uhr kommen wir ins jugendgästehaus an, später haben uns sehr freundlich begrüßt. Dann bekommen wir gleich eine Suppe, Lasagne und Pfirsiche zum Essen. Am Sonntag den 19.08.07 um 13.00 Uhr bekam Olaf dann die Zimmerschlüssel für alle. Peter, Hackl und Christian Kreuzhuber schliefen im Erdgeschoss auf ein Stockbett NR2—es war sehr klein das Bett. Um 13.30 Uhr gehen wir alle auf dem Mondsee Segeln, und später mit Ingrid baden. Jeder bekam eine rote Warnweste mit Pfeife. Olaf war Segeln -sprang gleich aus dem Boot um Manfred Hut aus den Mondsee zu bergen. Am Abend gab es viel Regen und ein kräftiges Gewitter mit Hochwasser: Am Montag den 20.08.07 waren wir von 10.00- 12.00 Uhr bei Regen mit Franz und Ingrid am Mondsee Segeln. Silke, Katrin, Vivian, Peter und Christian Kreuzhuber bekommen gelbe Regenanzüge zum Segeln. Es war ganz super und klasse, aber zu kalt zum baden. Dann gehen wir wieder nach Hause. Zum Abendessen gab es Faschierte – Leibchen mit Kartoffelpüree und Kuchen.

Am Dienstag den 21.08.07 Um 9.30 –12.00 Uhr Freilichtmuseum in Mondsee, Rauchhaus besichtigen es steht seit 1708. Dann haben wir eine Führung –sowie die alten Menschen früher gehaust haben. Am Nachmittag waren wir alle wieder im Schwimmbad – Sonnen und Baden. Es hat uns sehr gut Gefallen auch das Bootfahren war sehr romantisch für uns. Am Abend um 18.00 Uhr beginnt das Abendessen für uns, es gab eine Gummiaadler mit gebratenen Kartoffeln dazu. Alle waren sehr gut gelaunt und freundlich.

Am Mittwoch den 22.08.07 um 8.30 Uhr war Christians Jause schon fertig und fährt dann alleine mit seinem eigenen Fahrrad von Mondsee – Richtung —Unterach / Attersee nach Bad Ischl und wieder zurück auf der anderen Seite des Mondsees zurück. Es hatte an diesen Tag + 30 ° gehabt . Es war sehr heiß ,da bin ich 3`5 Std. gefahren . Später war Christian wieder vom Radausflug in der JUGENDHERBERGE ZU HAUSE : Ich habe ca. 80 km zurückgeleckt. Um 13.00 Uhr bin ich wieder ins Freibad mit dem Fahrrad gefahren bis ca. 17.00 Uhr. Um 18.00 Uhr gab es Suppe, Knuspertraum und ein Eis zum Essen. Später um 20.30 Uhr gab es ein Sommer Konzert mit Blasmusik und Stabführer Johann Nußbaumer am Marktplatz bei der Gemeinde Mondsee. Das war sehr schön für Stefanie, Dorothea, Melanie, Katrin, Silke, Kreuzhuber und Günter Eckerstorfer. Um 21.30 Uhr gehen wir nach Hause schlafen .Am Donnerstag den 23.08.07 um 7. 30 Uhr gab es immer sehr harte Semmeln zum Essen beim Frühstück. Christine deckt immer alle Tische für das gute Morgenmahl im Keller. Es war immer sehr gut und sehr viel. Um 9.30 Uhr gehen wir ohne Jause zum Schwimmbad. Zu Mittag gab es von der Stefanie Brandstätter für jeden 5 Euro dazu Später kann sich jeder ein Schnitzel oder ein Grillteller mit Pommes alleine kaufen. Um 13.00 Uhr fährt dann die Betreuerin Dorothea mit Melanie und Katrin mit dem Ruderboot auf den Mondsee hinaus, dann kommt Peter, Olaf Und Karin mit den Tretboot heraus, noch später kommt Franz, Jakob Fragner , Hennerbichler Peter und Kreuzhuber mit dem Elektroboot heraus. Nach einer weile kommen alle Boote mitten am See zusammen. Dann gab es selbstgemachten Kuchen. Wir tauschten unsere Boote mitten auf den See.. Olaf ,Peter und Karin stiegen aufs Ruderboot um, Christian Kreuzhuber stieg von Elektroboot um zur Dorotheas –Tretboot, Peter Hennerbichler saß später bei Franz als Steuermann im Elektroboot als Kapitän. Wir trinken kein Bier—

sondern viel Wasser und Limonade. Das hat allein sehr gut  
Gefallen. Um 14.00 Uhr bis 17.30 Uhr gehen wir wieder ins Freibad.  
Um 18.00 Uhr gibt es Abendessen. Um 19.30 Uhr gab es die große  
Besprechung für alle. Um 20.00 Uhr gab es dann mit Olaf eine gute  
rote Flasche Wein zum Trinken, und Spiele wurden auch sehr gerne  
gemacht. Am Freitag müssen wir uns schon wieder verabschieden den  
24.08.07 Wir müssen schon unsere Koffer alleine packen. Es gab  
zum letzten Mal frische Semmeln zum Frühstück zum Essen. Um  
9.00 Uhr fahren wir Richtung Schloss—Orth, und um 10.00 Uhr—12.00  
Uhr haben wir alle eine Führung beim Filmstudio—Schloss—Orth  
besichtigt. Wie es früher war. Um 12.00 Uhr gab es in Altmünster für  
alle eine große Pizza zum Essen. Es gab auch viel Cola, Wein, Bier  
und verschiedene Fruchtsäfte zum Trinken, es gab auch Nudeln zum  
Essen mit Salat. Wir alle brauchen das Mittagessen nicht bezahlen. Um  
14.00 Uhr besichtigen des Schlosses—Orth bis 15.00 Uhr am  
Traunsee, dort gab es ein Eis ohne Geld. Olaf hat alles immer  
bezahlt für uns. Um 15.00 Uhr fahren wir vom Traunsee nach St.—  
Martin/ Mühlkreis nach Hause. Das war ein sehr schöner Urlaub und  
Erlebnis für

Christian Kreuzhuber

Zu Hause angekommen haben uns gleich alle sehr höflich begrüßt, so  
wie es uns dort ging. Später haben wir schon die Rucksäcke und die  
Koffer ausgeräumt. Da habe ich mich gleich die ganze Wäsche  
waschen lassen in der Wäscherei, und dann ging ich selbst erst Baden  
und Schlafen. Dann war ich sehr K.O, von der weiten Reise.